CARNET D'ENTRETIENS Entreprendre



Jean MIQUEL Co-fondateur et dirigeant LYFTT (Agence de communication)

IFAG Toulouse - Promotion 2022

Comment es-tu arrivé à créer ton entreprise ?

Au fond de moi, j'ai toujours eu cette volonté. Pour moi, le meilleur moment pour lancer cette aventure était en fin d'étude. Quid d'une grande nouvelle imprévue dans ma vie personnelle! Apprendre que l'on va devenir père, tout en préparant son Mastère et en créant sa boite, ça aide à grandir.

Depuis petit, je suis passionné par la communication. Et arrive la dernière année d'étude où, avec mon comparse et collègue de classe ifaguien Robin, on se pose la question de « et l'année prochaine, qu'est-ce qu'on fait ? ». Après plusieurs expériences ensemble, notamment les 24 Heures du Mans et la co-présidence du BDE de l'IFAG Toulouse, c'est tout naturellement que l'on s'est associé pour créer Lyftt.

L'avantage ? Nos forces se complètent et créent une alchimie qui nous permet de faire des grandes choses! Un an après, notre équipe s'était déjà agrandie et étoffée pour toujours plus de qualité et d'efficacité.

Quelle est ton offre?

Lyftt, c'est une agence 360° qui apporte une touche de fraicheur à votre communication!

Notre but ? Offrir la possibilité, à chaque entreprise, de prendre de la hauteur et atteindre de nouveaux sommets ! Nous voulons rendre les services de communication accessibles à tous.

Ce que la vie t'a appris?

Être orienté solutions apporte une vision du monde plus positive. Apprendre que je vais devenir papa alors que je montais ma boîte m'a confirmé que c'est la vision qui fait avancer.

Et pendant ton temps libre?

La création et le développement d'une entreprise est très énergivore! Mais dès que j'ai du temps, je le consacre à ma famille et mes amis.

Sinon, je suis passionné de Golf que je pratique depuis l'âge de 5 ans (index 11) et de Sport Auto!

Ta philosophie de vie ?

Keep Pushing!

Liens utiles

https://lyftt.fr/

LinkedIn Jean Miquel

LinkedIn Robin Vergnes

